

感謝状

岩手建設工業株式会社

活動内容	「黒沢尻2区、3区花いっぱい運動」「除雪ボランティア活動」「北上川河川敷の清掃活動」「献血協力活動」「下堰幹線用水路敷の草刈及び清掃活動」「豪雨に伴う放水路のパトロール」「豪雨に伴う国道のパトロール」「地元工業高校生徒への就業体験学習支援」「林道の環境整備」「和賀川河川敷の清掃活動」
------	--

◎主な活動の紹介：黒沢尻2区、3区花いっぱい運動

○活動の方法

黒沢尻2区及び3区と連携して実施しました。

○活動の内容

地元行政区の方々（黒沢尻2区及び3区の方々）と共に、市道館曾山線沿線歩道部の花壇を利用し、花いっぱい運動を実施させていただきました。活動内容は、花壇内の草取り、耕起、不足土補給、花苗植付及び植付け後における水の補給を実施しました。

○従事した人数、提供した物品等

- ・花壇整備及び花苗植付は、従業員38名が1回従事しました。
- ・花苗植付後の水の補給では、従業員3名が5回従事しました。
- ・4tダンプトラック1台、小型耕運機、軽トラック、水道水200ℓ程度を提供しました。

○どのような効果がありましたか？

市道館曾山線は沿岸地域への主要道路として交通量も多く、また他市町村や他県利用者も少なくない。沿線の花壇を華やかにすることで、「美しい北上市」をPRできたものと思っています。また、市道沿線を華やかにすることで、一般運転手の方々の心も和み交通安全の観点からも効果が期待できるものと考えています。

＜今後の抱負＞

弊社は北上市消防団協力事業所として認定をいただき、周辺地域や市内の方々に対し、建設業ならではの地域貢献活動を念頭に、建設業協会を中心とした活動や応援要請に対し積極的に参加させていただいております。また、弊社が実施しております公共事業などにおいても、創意工夫の一環として、工事箇所周辺の地域貢献活動も積極的に実施させていただいております。今後も建設業に従事する者として機動力を活かした地域貢献活動に携わってまいりたいと思っております。



＜一言PR＞

北上市を本拠地としている弊社は、1923年創業以来95年目となります。これもひとえに皆様方のご理解ご協力の賜物であると感謝申し上げます。本年度は、岩手県県営工事優良工事表彰受賞、東北農政局優良工事表彰受賞と弊社事業の取り組みに対し過分な評価をいただきました。今後も、これらの評価に対し驕ることなく、地域と共に歩み、地域発展に微力ながら貢献できますよう努めてまいりたいと思っています。

本事業についてのお問い合わせは

岩手建設工業株式会社

電話0197-65-1616 （ご担当者：取締役技術部長 菊池 則夫）